
自由意見一覧

中央図書館
1 職員の方の対応が丁寧なので、声をかけやすいです。
2 検索がしづらい
3 貸出の時、順番を守らない（わからない）人がいる。並び方がわかりずらいのではないか？
4 駐車場の無料時間があと３０分延びたらちょうどよいのですが

5
特に中央図書館の開館時間が県立図書館・西川アイプラザに比べ、あまりにも短すぎる。理由が全くわ
からない。そして祝日も休館扱いとなると仕事をしている人間は利用することが難しい。

6 朝、もう少し早いとありがたいです。
7 子どもの本を借りたときに落書きや破れが目立ちます。一人一人が大切に扱うべきなのに悲しいです。

8
館内で携帯で話す方がたまにいますが注意して欲しい。幼児が大声で話すのを親が知らぬ顔をしてい
るのも注意して欲しい

9

東図書館建設が計画されてからかなりの年数が経つがいまだ実現されていない。予定地は徒歩で行け
る場所なので早期の実現が望まれる。中区だけ図書館がありません。近くにできれば予約の本が入った
とき便利です。現在は取りに来たと思ったら、またその日に他の本が入った連絡があってまた来館という
こともあるので、その度に往復１時間かけての来館は大変です。

10 いつも心良い対応でありがとうございます。これからも利用させてください。

11
最近また利用しだしました。静かで落ち着きます。荷物に気をつけてくださいというアナウンスだけ気にな
りました。利用者のモラルの問題ですね。人気作家の本が少ないのは残念。（借りる人が多いってこと）

12 マイカー利用でないと来館できない。岡山の東部地区に図書館がありません。

13
自動車が乗れなくなったら図書館に来ることができません。移動図書館の充実をお願いします（南区築
港新町）。

14 駐車場から入れる出入口があれば雨の日など助かります
15 ソファに消臭スプレーをかけてほしい。少しにおいます。
16 いつも忙しそうで大変だと思いますがこれからも頑張って下さい

17
在庫数の数がたくさんあって読書意欲がわきます。いつも一人でも家族でも楽しく利用させていただけて
ありがたいです

18 ○○さんにはいつも親切に対応していただき感謝している
19 現状で十分満足しています。不満な所は現在ありません。

20
図書検索用の端末キーボードが幼児のおもちゃ化している。保護者がきちんと子供を管理するよう啓も
うしてほしい。子供がキーボードで遊んでいて使う順番が回ってこない。子供のキーのたたき方が耳障り
である

21 いつも利用させてもらっていますが気持ちよい対応してくださりありがとうございます
22 カードが古くなったので新しいのにかえてもらいたいんですが
23 駐車場の時間制限１．５時間を２時間に変更希望します

24
子供の話し声がうるさい。おじ様達が新聞を占領していて読めない。職員の方の対応が良くて好感を
持っています。

25 月曜休館をなくして欲しい。会社の休日でその日が利用出来ない
26 館内がもう少し暖房が効いているとうれしい
27 入口に盗難防止の機械をつけると良いと思います
28 婦人雑誌が古い
29 いつも気持ち良く使わせてもらっています
30 時間延長 中央図書館の
31 いつもお世話になっています図書館ぐらい有難い公共サービスはありません
32 返却本すぐに手続きできないならｂｏｘを作ったほうがいい置きっぱなしだと盗られても文句がいえない
33 いつも感謝しています
34 雑誌新聞等の数を減らしたらどうか？おつきあいで購入しているものがあるのでは

35
ＨＰでページを変わる毎に番号を入力しないといけないのはどうにかならないものでしょうか。中央図書
館の方は対処が良いので助かっていますが浦安は良くない（ここ数年）

36
週刊誌と日本経済新聞が自由に読めなくなった。スポーツ新聞を３社取っているが２社で充分では(報知
は不用）

37
もう何年も紙のカードを使っています。（その前に作ったカードは県外に引越しして捨ててしまったので）
何年かたったら普通のカードにかえてほしい。自分に覚えのない本の汚れで弁償した。あまり納得いか
なかった。

38
いつもありがとうございま図書館の規模の拡大を願います。遠くても通わせて下さい。もう一歩詳しい内
容の本の必要性に迫られています

39 実家を離れましたが利用しやすいので時々やって来ます。ありがとうございます



40 絵本コーナーにサンタさんがいて季節感があるなと思いました。いいと思いました
41 地区館の充実 資料 人
42 高齢者のために照明に一工夫を
43 ありがとうございます
44 特に何もありません
45 新しい本や人気話題の本を入れて欲しい
46 読み聞かせをしに学童にも来て欲しい夏休みなどの長期休暇に

47
児童書で特に少し古い本がすぐ書庫に入ってしまうのがとても残念。又貸出し数をきそうのではなく自力
で読みすすめられる能力のつく本を小学生にどんどんすすめてやってほしい

48 応対が丁寧親切でとても気持ちがいい
49 日経新聞が今まで中々読めなかったが最近のせい度で早く見れてよろこんでおります
50 駐車場が裏なので入口を裏から入れる様にしてほしい身障者なので表に回るのがつらい

51
パーキング無料時間が２時間くらいあれば行事に参加したり本を借りたりする時間に余裕ができてよい
なと思います。中区にも図書館があるとよい

52 移動図書館を利用してみたいけどどこを回っているかわからないのでもっと宣伝をしてほしい

53
裏の駐車場から表玄関まで距離がありすぎ健康な時はいいけど調子が悪い時はとても遠く感じるぐるっ
と回る必要はあるのか

54 頑張って下さい。お忙しいと思いますが体に気をつけて下さい

55
転勤が多く様々な図書館を利用させてもらいましたが岡山が今までで一番です。予算等大変な事が多
いと思いますがこの規模を維持できることを願っています

56 館内での居眠りをどうにかしてほしい。いびきなど特にうるさい

57
雑誌を増やして欲しい。図書館の職員さんはどなたもいつでも対応が丁寧で有難いです。今後も健康で
市民サービス向上に励んでください

58 夏の冷房が効いていない 暑さで長時間いられない あとほんの少し下げて欲しい
59 いつもお疲れ様です。気持ちよく本を借りる事ができるのも皆様のおかげです。ありがとうございます
60 これからもすてきな図書館であり続けてください。いつもありがとうございます。親子共に楽しんでいます
61 男トイレの足回りがいつもぬれている事
62 いつも感じのいい対応をしてもらって感謝しています
63 駐車場まで少し遠いのでたくさん借りる時大変です。でもいい運動だと思えば苦になりません。
64 これからもよろしくお願いします

65
図書館職員の方々は誠実ですばらしいと思います。もっと市民一般が職員方のお働きを知る必要もあり
ます

66 ２Ｆの図書についても可能な限り貸出して頂きたい
67 もう少し遅くまで開館できませんかね
68 自分の休みが休館と重なるので休館日を少しずらして頂きたい
69 大変気持ちよく応対して下さるので図書館が大好きです。

70
退職して少し時間に余裕ができ孫と共に本をゆっくり又多数の本に出合えることが最高にいやされる時
間です。いつもありがうございます。

71 良いサービスを続けてほしい。
72 いつも笑顔で接して下さりありがとうございます。本を大切によませてもらっています。
73 みなさんていねいでやさしく応対してとても気持ちよくすごせます。いつもありがとうございます。
74 一番利用する図書館です。がんばってください。

75
スタッフの方は、みなさんいつも気持ちの良い対応をしてくださって感謝しています。いろんな利用者（マ
ナーの悪い人や走りまわる子供や・・・）がいてきっと苦労もおありだと思います。これからもどんどん利
用させていただきますのでよろしくおねがいします。

76 音楽ＣＤの購入基準がよく判らない。基本的にＢＯＸセット等高額な物を購入すべきでは？
77 アンケート結果に興味がある。ＨＰ上に公開してほしい。
78 若い一人の男性職員の優しさ暖かさ知識や品性対応マナーに癒されています。

79
いつもお世話になっています。毎回大変だなあと感心しています。自分の子供もそうですが、さがせる本
は自分でさがせといいたいのですが、ホント申し訳ないです。お世話になっております。

80 もう一時間ぐらい、閉館までの時間をのばしてくれたら助かります。
81 仕事の都合で時間に来るのが・・・出来れば週１回もう１時間遅くしてほしいです。
82 駐車場の１Ｈ以内無料は短すぎる。無料は２Ｈ位にしてほしい。

83
老人になって中央までくることがしんどくなった時に、近くのふれあいセンターで利用しやすいようにして
いただきたいし、もっと移動が困難になったときのサービスを考えて下さい。

84 雑誌の種類を増やしてほしい

85
一度しか読まない本が多いので、金銭面ではもちろん家でのスペース確保もできて、大変便利です。今
後とも図書充実をお願いします。



86
月に１～２回来て、好きな本を好きなだけ借りられるサービスを楽しんでいます。電車通勤時休みの日な
ど愛読しています。これからもよろしく。

87 いつもありがとうございます。
88 本や雑誌などいろいろなものをたくさん充実させて頂きたいです

89
・図書館のホームページから新刊を検索すると、（タイトルの）五十音順にしか出ないのが不便です。発
行順や作者の五十音順などもできるといい。
・リクエスト手続きがホームページからできるといい。県立図書館はできて便利です。

90
どこよりも中央図書館が好きです。探しやすさ、数において私にとってベストです。これからもよろしくお
願いします。

91 いつもありがとうございます。

92
休館日が多いこと、開館時間が遅いことが不満部分です。何より望むことは蔵書の充実です！！個人
的には日本の現代小説（９１３６に分類される）の新刊をどんどん幅広く（ベストセラーだけでなく）揃えて
ほしいです。期待しています。いろいろな本をたくさん読みたいです！！

93 いつも楽しく利用させていただいています。ありがとうございます。

94
ほぼ毎週利用させていただいていますが、対応が丁寧・親切でとても感謝しています。他見の図書館
サービスをいくつか実際に体験しましたが、岡山市立のサービスは際立ってすばらしいと実感していま
す。これからもよろしくお願いします。

95 読みたい本がない リクエストしても本を購入してくれない
96 借りるときの応対がつめたい。声が小さくてききとりにくい。

97
聖教新聞を入れている図書館が有ります 公的な機関であります 宣伝しているのですか？いつもお世
話に成って助すかります ありがたいです

98 中区内にも早く図書館がほしい 以前計画はあったようですが…

99
児童書コーナーの書籍を、1冊1冊記号区分で分類していただけると、さらに探し易くなると思います。職
員さんの従来の努力と取り組みは充分評価しておりますが…。

100 これからも頑張って下さい。
101 パソコンの使い方が分からない。

102
夏前に館内暑すぎの時ファンを回してほしい。夏クーラーがきいてなく気分が悪くなりそうでした 冬は着
ればいいけれど

103 中々ひろくてみやすいけど おもにこの本がどこにあるとかわからない。
104 本が大好きです。これからも宜しくお願いします。
105 外に飲みもののじはんきがほしい。
106 職員の方の対応がとても丁寧で親切なので、いつも気持ちよく利用させていただいています。
107 日曜日は休館しないでもらいたい
108 特にありません。満足しております。
109 現状に満足しています。これからもお願いします。
110 いつもありがとうございます。お疲れ様です。
111 特にありません。いつもありがとうございます。
112 いつも、えがおで対応ありがとう。またかりにきます。
113 健康に関する本をもっと充実させてほしい。
114 本の検索をするのにパソコンを入れて下さい。
115 現在の状態で満足しています。

116
図書館へ来るたびに、知らなかった分野の本にふれることができて視野を広げることができます。これだ
けの本を無料で利用できる図書館は私にとってなくてはならない存在です。

117
読みたい本が、いつも貸出中でがっかりする。その為に又来る事が出来ないのが残念。貸りた本をその
まま貸りたいのだが、一度返さないといけないのが理解出来ない。

118 子どもが走り回っている・騒いでいるのを注意して欲しい。貸出数の制限（貸出中の本が多いので。
119 休日が図書館と同じなのでなかなかこれない。

120
私にとっていつも便利に利用させて頂いて満足しています。ただ、借手のマナーが悪い時があってガッカ
リすることがあります。前に借りた本が現在なくなっている時も残念に思います。

121 ごみばこを置いてほしい（不要になったレシートを捨てるため）。

122
利用者カード、子供の頃から２０年以上使用しています。古くなっているので新しくしてもらえたらと思い
ます。また、駐輪場で自転車が盗難にあったことがあり職員さんは「警察に言って下さい」とだけで残念
でした。

123 いつも利用させてもらって大変ありがたいです。
124 とくにありません。

125
建物外の照明が暗いと思います。それから、人気の予約の本や雑誌は複数入荷して対応してほしいで
す。ＤＶＤも予約受付してほしい。ＣＤも充実してほしい。

126 あまりないです。 まんぞく～！



127 北長瀬駅前（操車場跡地）に中央図書館並みの図書館を建設して欲しい！！
128 書籍の種類が豊富で、きれいに整理されているので気持が良いです。

129
週刊誌の予約が多いもの（特に新し物）の貸出期間を一週間にしてほしい。お願いします。インターネッ
ト予約で（上・下）巻の順番予約が出来るようにしてほしい。

130 ありがと 忙いでいるので

131
若いお兄さんがさわやかで大好きです！（名前はわかりません） みなさん対応がよくて気持ちがいいで
す。これからもよろしくお願いします。

132 何時も親切な対応をして下さってありがとうございます。
133 本のシリーズものが、何度来てもないものがある。紛失のものであれば充足を願いたい。

134
本をさがす時の専用端末にエラー（出力されない）が多いのでもっとカテゴリーを多くしてほしい（例）キー
ワードでさがすとか・・・

135 いつもありがとうございます。

136
ビジネス成功書１５９番とか７９７番とか書棚に無いことが多いです。同じ著者をまとめてぬすんでいるよ
うなので、記録して書庫保存してほしい。またはセキュリティを万全にしてほしい。

137
いつも気持ちよく利用させていただいています。これからもよろしくお願いします。ＤＶＤの充実をお願いし
ます。

138 本が盗まれないようにしてほしい。
139 特になし

140

一度カードを粉失し、再発行していただいたら、それ以降いくら長期間に渡っても元のカードが見あたら
なければ紙のカードを使うしかないのでしょうか。すでに５年以上紙のカードを使っていて大切に使って
いますが、かなりよれよれです。一定期間（せめて一年）で出てこない場合は本来のカードを再発行して
下さい。

141 日曜日、休日りようできるようにしてほしい
142 年中無休にしてほしい

143
新刊やまだ館にない本が借りたい場合、どうすればよいのか・・・書庫の本が借りたい場合多いが、職員
忙しそうでいつもソワソワ、せかせかしているので大抵あきらめている。殺気立ってる人が多い。（女性は
特に）

144
①ケアレスミスが多いことには驚かされる。返却のバーコードチェックの作業がザツだ。②予約の本等が
入ってＴＥＬ（伝言メッセージ）してくれている時本・ＣＤ・ＤＶＤの間違いが何度もある。③混雑時、子供が
検索機で遊んでいる場合、積極的に注意すべきだ。

145 いつも利用されてもらっています。これからも色々と充実した蔵書、お願いします。

146
ＣＤなども夜間にかえせる様にした方が良い。現状のままでは、受け付け事務だけで終了してしまいま
す。

147 雑誌の定期予約が便利で助かっています。
148 ここの居心地のよさが気に入っている。

149
親切で司書の皆様が優しくほほえんでくれ、便利で充実しており、文句のつけようがありません。これか
らもよろしくお願いします。

150 職員の方の対応が親切で助かります。
151 もうすこしＤＶＤがいっぱいあったほうがいい
152 在庫の本でもＨＰで予約できるようにして欲しい
153 もうすこしＤＶＤがいっぱいあったほうがいい
154 いつも笑顔で応対していただきありがとうございます
155 （土）などに開館時間を２０時位まで延ばして欲しい
156 韓流関係の本雑誌が古い、新しいのが見たい。

157
いつもよく利用させてもらっています。ゆっくりと充実していって下さい。最近の歌のＣＤを充実して下さ
い。

158 図書館にない本が検索して出てくるのは少し困る。
159 使いやすい図書館ですので、このままのサービスをこれからもお願いします。

160
城東台へは移動図書館が来ていると聞いたのですが近くのうちの団地(ｱﾋﾞｵ仲尾台)へも回っていただ
けると子供が本を借りやすい

161 なし

162
本を返却する時点でチェックが行われていない場合、貸手と借手の間の管理責任が明確にならない 民
間はすべてそうなっている

163 館内に見やすく新刊案内たあらすじ紹介があるとよい

164
駐車場が不便。本の種類が少なく借りたい本があまりない あるいは 貸出中で不便。職員の対応も悪
い。

165
人気の本の数が少ないため、なかなか順番がこない。中央図書館で予約した本をふれあいセンターで
受取れるようにしてほしい。



166
わりとよく利用しています。いつもありがとうございます。特に最近職員さんの対応が今まで以上によく
なったように思います。

167 雑誌もネット予約したいです。
168 いつもありがとうございます。無料で本が借りられ、感謝しています。
169 本へバーコードをはるのではなくて、ICチップをくみこんでチェックできる日がくるのを期待しています。
170 なし
171 借りやすくてとても好きです。
172 ない

173
少数ですが、対応の悪い方がおられます。やはり営利目的ではありませんが、心ある対応を希望しま
す。（本当に少数です）

174 たまにですが、書庫内の本がとてもカビ臭いことがありました。改善できますか？
175 手持ちの本を寄贈したいのだが方法が判らない。
176 いつも気持ちよく利用させていただいています。これからもよろしくお願いします。

177

専門書の資料が古い、例えば福祉系→制度に即した物を揃えて欲しい ニーズは少ないでしょうが。長
いこと待って予約本をやっとの思いで受け取っても”次の人が待っていますから早く…”と言われたことが
数回あります（メガネの男性職員）正直気分が悪いです。もちろん早目に返すように心がけていますと言
いたくなります。

178 岡山市外の人たちにも、もっとかりやすくしてほしいです。お願いします。
179 花丸 OK ｇｏｏｄ
180 今のままで充分です。職員の方も親切ですし。
181 中央はＣＤ、ＤＶＤなどが、あまりないので、ここでもいろいろ借りられるようにして欲しい。
182 よやくがすぐにとどくからよい。
183 販売機で飲料水を買って、ゆったりのむことのできるスペースをもらいたい。
184 いつも楽しませてもらって、ありがとうございます。
185 あまりないです まんぞく～！
186 もう少し新しい本（月刊紙など）が入ったらありがたいです。
187 インタネットをつかえるようにしてください。

188
雑誌など人気の本はなかなかかりることができない。予約の本を１週間以内にうけとれないと、かりられ
なくなるのが困る

189
笑顔で対応してくださる方には親近感を覚え、わからないこともたずねてみようかという気持ちになりま
す。

190 もう少し本を充実させてください。お願いします。
191 いつも親切な対応ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。
192 ていねいな対応でいつもきもちよく利用させてもらっています。いつまでもがんばってください。
193 カウンターの方々いつも親切、丁寧で大変感謝しています。
194 予約した本が届くまでの期間がわかりにくい。自分の順番（日時）がわかる様には出来ないのですか？
195 駐車場をもっと充実させる。図書館数を増やし、もっと利用しやすくする。各区にせめて１館ほしい。

196
ホームページの新着資料は資料名のアイウエオ順だが、著者名でもアイウエオ順で並べかえできると探
しやすい。（著者名で図書を選ぶことが多いため）

197 特許を閲覧したい。
198 いつも利用されてもらって助かっています。
199 ＤＶＤをたくさんふやしてください。お願いします。図書館はたのしいです。
200 職員の方のていねいな態度を感謝しています。

201
館員が進んで明るい雰囲気を出して欲しい。（面白くなさそうに作業をしている姿を見るのは不愉快。図
書館は楽しいところにしてほしい）。子供が走り回っていても注意しないのはよくない。公共マナーも教え
るべき。親が悪いが・・・。

202 借りるまでの待ち時間が長い
203 県立図書館の本が近くの市立図書館でかえせたら
204 音楽の友をおいてほしい。
205 トイレの便座が冷たいので、温かくなるものに変えてほしい。
206 貸出不可の書物があるが見たい（借りたい）ものはどうすればよいかがない。ただ貸せないだけ。
207 小さい子供が大人のコーナーに居てやかましい少し制限出来ないか
208 良いサービスを続けてほしい。
209 本の中が汚れているものがある（不潔です）。近くに図書館が欲しい！（中区）。
210 (読めない)。とても有難いです。Ｔｈａｎｋｙｏｕ！！

211
中央図書館は、いつ来ても利用者が多いですね。職員の方たちもその対応でお忙しいでしょうが、お体
に気をつけてください。

212 本を検索できるＰＣの台数を増やしてほしい。中央図書館の開館時間の延長。
213 休みがなければと思う。



幸町図書館
1 充分利用させていただいています。
2 いつもありがたく利用させていただいています。
3 いつも親切ていねいな対応をして下さってありがとうございます。
4 職員の方が親切なので嬉しい。（県立図書館とかより・・・）
5 いつもお世話になっています。
6 ありがとうございます。本が借りれてうれしい。
7 特になし

8

幸町図書館が家からいちばん近くよく利用しています。職員の方はたいへんお忙しそうですが、私のよう
に老齢のものには特に親切に応対してくださり、コンピューターの扱いが分からなくても大丈夫との印象
を受けます。どうか職員の方を減らさないように住民も市にお願いしたいと思っています。児童コーナー
が１階にあることがたいへんうれしい事です。

9 DVD最近の映画を入れてください。

10
住所から近い東山公民館の図書は最近のものがあまりないのでやはり幸町図書館の方が新しいものも
借りることができるので利用している。

11 何時もお世話になっています。ありがとう。

12
件名（書名や著者名でなく）検索できるシステムを誰か考えて実行（できれば充実）させて欲しい。併せて
マイナーな著者でも検索出来る様になれば嬉しい！

13 いつも連絡下さり助かっています。ありがとうございます。

14
夏休み中パソコンコーナーでおしゃべりをえんえんとしている高校生を利用者が注意していました。職員
は何も注意しなかったのはどうかと思う。

15 駐車場が狭い。
16 冬の暖房が強すぎる
17 いつも丁寧な応対ありがとうございます。
18 五代目小さんのCDを置いて欲しい。

19
主に幸町図書館を利用しているが、幸町に在庫が無く他の図書館にある場合、インターネット予約が可
能になると良い。

20
県に比べ市立図書館は利用時間が長いので利用しやすくていいと思います。でも若干休みが多いよう
な気がします。

21 いつもよく利用させてもらっています。ありがとうございます。
22 これからもよい本とサービスをお願いします。
23 まことにていねいなサービス応対に常に敬意と満足をしています。

24
いつもていねいに対応いただきありがとうございます。冬になるとホームレスの人がいるのが若干気に
なる。

25 車が駐車しにくくて来ることに躊躇してしまう。

26
伊島図書館でCDやDVDが借りられるようにして欲しい。伊島図書館でも県立図書館から無い本やDVD
を取り寄せられるようにして欲しい。

27
いつもていねいに接客してもらってます。これからも本の充実をよろしくお願いします。（予算的に大変だ
と思いますが）

28 いつも丁寧な対応ありがとうございます。

29
館内の端末の検索がし辛い。時間がかかり過ぎたりジャンルをより絞れるように（自宅PCの方がし易い
が他館在庫の本の予約ができないのが不満）

30 いつもありがとうございます。これからも宜しくお願い致します。
31 岡山市中区に図書館が全くないのでつくってほしい。
32 予算を減らさず県図書館に負けずがんばってほしい。県立に比べて本がきれい。（カバーがよい）
33 DVDを充実して欲しい
34 ライトノベルを充実させてほしいです。特にＴＲＰＧのリプレイ本はあってほしいです。
35 中央図書館と西川図書館の休館日が毎週月曜日ですがどちらかを別の曜日にできませんか？
36 移動図書館をずっと続けてほしいと思います。
37 よくお楽しみ会などなさっているのでまたこさせてもらいます。
38 移動図書館が病院に来てくれるとうれしいです。
39 本の裏表紙のあらすじなどの上にバーコードシールをはらないでほしい。
40 読書テーブルを増やして欲しい。

41
ホームページから図書館に対する意見が言えるようにしていただきたいです。又は意見箱のようなもの
を館内に置いていただきたいです。

42 ＤＶＤ貸出時もケースに入れてほしい。

43
インターネット予約の際、利用希望館が貸出中であっても他館に在庫がある場合予約をすることができ
ませんが、これを改善して頂きたく存じます。宜しくお願い致します。



44 土日も遅くまで開けてほしい。開館日を多くしてほしい。休日が多い。
45 前に昔読んで題名を忘れた本があって聞いたら丁寧にさがして下さってうれしかったです。
46 本の貸出数に制限がないところがいいと思います。

47
貸出冊数無制限はスゴイと思う！！トイレの荷物ひっかけが使えるとよい。幸町カバンがひっかけられ
ず不便です。または、トイレの利用時に大量の本をおく棚か何かあると良い。

48
大変満足しております。感謝しています。職員の方々の丁寧さ、謙虚さはあまりあるものがあるもののよ
うな気さえします。

49
駐車場を増やして欲しい。今あるものが二階部分がなぜ使用されていないのか？外で待つことが多い。
空いているのに。

50 いつも利用させていただき仕事に楽しみにとても助かっています。
51 職員の方とても丁寧です。
52 囲碁講座のテープ又図書類演歌集のＣＤなどを充実させてください。

53
会社四季報の最新版が閲覧できるように備え付けてほしい。（貸出制度があるため常時見えない＝貸
出制度は維持）（子細の件ですがぜひ実現方お願いします）

54 県立図書館に比べて応対に暖かみが感じられる。（気持ちが伝わる）
55 いつも親切な対応ありがとうございます。
56 いつもお世話になり、大変感謝しています。
57 開館曜日時間帯の拡大

58
Ｃ－２でも書きましたがＣＤ棚を高くして欲しい。後奥にしまってある在庫ＣＤも表に出して欲しいです。無
理ならＡ－Ｚで全リストファイルがあればうれしいです。いつもＣＤ貸していただきありがとうございます。

59 ＣＤの枚数を増やしてほしい。自営業（ＢＧＭとして利用の為）

60
私はよく利用しており図書館としてのサービスには満足しています。しかし、定められた福祉財源からの
バランスからすると有償にした方が適切ではないか。只にしたらよいというものではないと思います。

61 大体満足しています。もう少し古い文庫等あれば言うことはありません。
62 いつもよくして頂きありがとうございます。
63 いつもお世話になっております。４才の娘も私も図書館が大好きです。これからもよろしくお願いします。
64 いつも親切な対応ありがとうございます。
65 いつも親切な対応で感謝しております。今後ともよろしくお願いたします。
66 ホームレス風の者が昼寝をしている。不快です。
67 計画通り高屋に図書館を早く造って下さい。楽しみにしております。高齢者が間に合うように。
68 西大寺にゆくのは遠いので、計画通り高屋に早く良い図書館を作ってほしいです。お願いします。
69 自宅パソコンからの予約が在庫の本もできるようになってほしい。
70 幸町は仕事帰りにも利用できる時間に開館しているのでありがたいです。
71 壁にそって順番に本を並べて下さい。なぜ中に並べるのでしょう。とても不便！
72 お世話になっています。今後もよろしくお願いします。
73 職員の人の応待がていねいで気持ちよい。

74
駐車場の待ち時間が長いので返却のみや予約の受け取りのみの場合に利用できるドライブスルーがあ
ればいいと思います。

75 読みたい本を検索しても中央図書館在庫が多く、予約するのが面倒くさい。

76
良く利用させて頂いています。生活の一部ですのでこれからもよろしくお願いします。図書館に行くのが
楽しみです。いつもありがとうございます。

77 本を予約してから入手するまでの期間が忘れる程ながいことがある。

78
幸町図書館はすばらしいと思います。ますますサービスが増えたら天国です。いままでいた地域の図書
館とは比べものになりません。

79 たくさん購入希望を出しているのですが、なるべくたくさん入れてほしいです。
80 県立図書館で貸出返却できるようにしてほしい。
81 いつも丁寧に対応して下さっています。ありがとうございます。
82 伊島図書館でＣＤ，ＤＶＤの返却を可能にして欲しい。
83 いつもたくさん利用させていただいて感謝しています。ありがとうございます。
84 職員さんの対応も良くてよく利用しています。

85
図書館の機能そのものより立地場所が中心部にかたよりすぎていて周辺部に居住する人には不便で
す。

86
本当にお世話になっています。住民税分どんどん利用するのを目標にしています。マンガについて各賞
を受賞したものは置くとよいのではと思います。図書館は世界で一番好きな場所です。職員の方これか
らもよい図書館づくりの為がんばって下さいね。

87 県立図書館に比べて市立の方が職員の対応がよい。（気軽に声をかけやすい）

88
自宅のパソコンからの予約冊数を増やしてほしい。ＨＰの新着をもっと調べやすくしてほしい。発行順に
ソートできるなど。



89
地下駐車場、車の高さが高いととめられないが、装置（？）２段になっているをはずすと駐車できるので
はないでしょうか。最近の車の高さに対応できていない。私もとめられなくて、家族に車で送ってきても
らっている。

90
家の近くにも幸町のような図書館が是非ほしいです。幸町図書館は使いやすいが家族が近くにあるとい
いなあと言っています。

91
中区なので今図書館へ行くのは遠いと感じることがあります。高屋の所へ図書館が出来れば、とても便
利で利用回数も増えると思うので、早く中区にも図書館が出来ることをとても楽しみにしています。

92
特に新聞ですが読みたい記事があり場所に行くとその新聞を持ったまま寝ておられる方が多いので残
念に思います。

93 いつも気持ちよく利用させていただいてます。ありがとうございます。
94 いつもありがとうございます。これからもよろしくおねがいします。
95 専門書以外の小説はすべて当県立を利用。生活の一部となっている。今のところまあ満足しています。
96 いつも親切で丁寧な対応をされていて良いと思います。

97
本が大好きなので、読みたい本がたくさんある図書館は大切な場所です。これからもよろしくお願いしま
す。

98 探しにくい
99 ワゴンＲが駐車できないパーキングはどうかと思う。私は関係ないですが・・・

100
貸出しは１度に１０冊なり２０冊なりの制限をもうけるべき。予算の都合もあるでしょうが、もう少し本の数
を増やして欲しい。

101
学校用団体貸出で２クラス分。いつも気持ちの良い対応をしていただきありがとうございます。これから
もお世話になります。

102
新着資料が余りに多く、目を通すのが大変なので出来れば「～月～日の新着資料」それが無理ならぜひ
「本日の新着資料」とあれば非常に助かると思います。★いつも、大満足して本当にありがたい。図書館
と職員の方とに感謝しています。

103 高知や神戸に住んでいましたが、岡山が一番充実していると思います。
104 駐車場を背の高い車も停められるようにしてもらいたい。
105 新刊の数が少ない。
106 大変満足しています。えん長がすぎても他の本がかりられるのが良い。

107
地下の駐車場の駐車可能台数が増えると良いと思います。今日も駐車場に入るのに３０分近く待ちまし
た。駐車場整備をお願いします。

108 仏教誌が少ないように思う。

109

ハードカバーは重いので、文庫本の数を増やして欲しい。岡山駅に本の返却ポストを置いてほしい。県
立図書館の本の貸出手続を簡素化してほしい。（市立図書館での貸出・返却）図書館ＨＰの予約機能を
拡充してほしい。（資料が全て貸出中でなくても予約できるようにしてほしい。ＣＤ・ＤＶＤ等の予約ができ
るようにしてほしい。巻数順の予約ができるようにしてほしい。リクエスト予約ができるようにしてほし
い。）図書館ＨＰからの本の予約機能をよく利用しています。いつも丁寧に対応してくださり、ありがとうご
ざいます。

110 いつもありがとう。感謝してをります。
111 ホームページ検索、予約状況について、更新が１日２回程度になるとよい。
112 図書館の中に古い本（文庫本）があり、出来るだけ新装版にしてほしい。
113 なし
114 特になし
115 友達と２人で私が借りた小説を読んでいます。すいませんね。
116 職員の方の対応がいつも良く、気持ちよく利用させていただいています。
117 しごとがんばってください
118 いつも楽しく借りています。

119
検索すると際、「お姫さま」「まほうつかい」等、内容の分野でアバウトに検索できるとうれしいです。本の
名前や作者名などを入力するのでは知っている本しか調べられません。

120 市立図書館は最近の人気の本が比較的早く読めるので嬉しいです。
121 いつもありがとうございます。大変、楽しみであり助かります。
122 司書を増員してさらに充実した図書館にしてほしい。地区館を増やしてほしい。
123 いつも親切に対応してくださっているので助かっています。職員のみなさまお体を大切にしてください。

124

政令指定都市になった機会に、図書館整備計画を見直し、各区に中心となる図書館の整備を望みま
す。各種サービス充実のために職員の充実、研修の機会を望みます。図書館主催の講演会などがかつ
てに比べて極端に少ない。市民の図書館への関心を高めるためにも開催を望みます。学校ボランティア
がどんどん増えているのに研修会が無いのはおかしい。ある程度の研修を受けてからボランティアをす
るのが順当ではないか。図書館でやってほしい。



125

調べ物の時は必ず図書館へ行きます。職員の人がもっと多くて聞きやすいといいのにと思う。忙しそうで
きけない時もある。学生アルバイトの人には聞けないので職員を増やして聞きやすくしてほしい。Ｐがせ
まい。また、車からおりた所にみぞがあり、２万円のくつのかかとがおれた。なんとかしてほしい。トイレの
ノブに荷物がかけられない。本をもっていると大変です。どちらも設計ミスだと思う。

126 芸術書がもっと充実したらうれしいです。あと図書館からの雑誌の貸し出しもしてほしいです。
127 ブルーノートの１５００番台、４０００番台のＣＤをもっと充実して欲しい。
128 いつも快適に利用させていただき感謝しております。
129 洋楽ＣＤを置いている図書館は他にはあまりないのでもっと充実させてほしい。

130
ＣＤで音トビするものが時々有ります。返却時に良品、不良品の仕分けができるように出来れば良いと
思います。

131 ＣＤのリクエストはできるのでしょうか？
132 いつもお世話になっています。今後ともよろしくお願い致します。お疲れさまです。

133

①１Ｆのソファの改修。スプリングの調子の悪いところを直し、椅子のカバーのとりかえをしてほしい。②
女子用トイレにフックを２ケ所はつけてほしい。③荷物入れのカートを１Ｆ，２Ｆ，３Ｆに設置してほしい。④
２Ｆの閲覧机をふｙしてほしい、又ゆっくり座るスペースが必要。⑤土、日曜日の開館時間も平常通りの
夜８時にしてほしい。⑥図書館全体が狭すぎる。是非増築をしてもっとゆったりしたスペースにパソコンも
出来る机を用意してほしい。◎いつも職員の方々にはお世話になっております。感じの良い対応には感
謝しております。

134 対応もていねいで良いと思います。

135
ＣＤなどの充実している幸町図書館の駐車場に車がおけないため、（車の高さ制限のため）いつも夫婦
できて、ひとりずつ見ているため時間がかかる。

136 時間を少し延長して欲しい！
137 大変親切である。
138 いつもがんばってね
139 ほぼ満足しています。
140 駐車場がせまい。少ない。（とめれる台数が）
141 お世話になっております。親切な対応ありがたく思っております。

142
図書の貸出し数は無制限なようですが、図書内容によっては制限するのが良いのでは。同じ雑誌（号数
違い）を２０～３０冊借りているのにはびっくりしました。

143 子供の時からなじんだこの場所でずっとサービスが続いていくことを希望します。

144
幸町図書館を利用するようになって、本の中によく、以前の返却予定日の紙や、前回借りたであろう方
のメモがはさまっています。

145
アルバイトといえどもある程度の知識を教示してもらいたい。（半プロ程度には）希望が高すぎるとは思
いますが。

146
地域により素敵な図書館ができたら良いのになあと思います。自宅の身近に図書館があればもっと頻繁
に通えるのに・・・と思います。

147 駐車場を充実して欲しい。幸町は大きい車で止められないのでお金がかかる。
148 意見なんてございません。素晴らしい方々で感謝の心は山積。
149 いつもありがとうございます。

150
高齢なので機器を利用して本の検索などが苦手です。新しく入った本があればどこかに貼りだしていた
だくと助かるのですが。

151
いつも受付の方々の親切な対応に感謝しています。幸町の図書館の方々は県内のどこの図書館（県
立）と比べて、適切な暖かい対応ができる人達ばかりです。幸町図書館が近くで本当によかったです。い
つもありがとうございます。

152 駐車場がもう少し増えるとたすかります。

153
ＣＤやＤＶＤ、ビデオなどでネットで予約できるようにして欲しい。予約件数がゼロの書籍についてネットで
予約できるようにして欲しい。ＣＤやＤＶＤ、ビデオも希望の図書館で受け取れるようにして欲しい。

154

母が足が不自由で来館がむずかしいのでいつも二人分貸して頂いています。母の介護もあり、外出もま
まならず読書が一番の楽しみとなっています。図書館で借りた植物・野鳥などのガイドブック片手に、車
椅子の母と後楽園や、県総合グランドなどあちこち散歩するのも楽しいです。私達のくらしの中にたくさん
の喜びを与えてもらっている本をいつもたくさん貸して頂いて感謝しております。職員さんにも本探しやリ
クエストの連絡電話などいつも親切にして頂いており、本当にありがとうございます。

155 いつも楽しく使わせて頂いています。もう少し年末が遅くまであいているといいです。
156 子供向けのＤＶＤやＣＤメディア系統を充実して欲しい。
157 駐車場がもう少し増えるとたすかります。もう少し広いといいなと思います。

158
私なりに快適にエンジョイしながら利用さして頂いています。職員の方々の対応は非常に良いものと好
感を持っております。パソコンが使えない世代ですが・・・



159

上記へも記入しましたが、駐車場が不便なため、もう少し利用したくてもお金のことが気になってゆっくり
利用できない。子供のオムツをかえる場所があればうれしいし、子供の安全面も不安です。兄弟でいる
と１人の子供につきっきりはできないこともあり外に出て行ってしまうことが不安。子供が親と一緒に出入
りできるようにサークルなどがあればいいかな？

160
市立図書館の対応はたいへん良いと思う。このまま続けてほしい。県立図書館などとは比べものになら
ない。

161 室内温度が外と全然ちがって暑すぎました。ゴメンなさい。
162 遅くまでして頂いている（幸町）ので仕事帰りに利用しやすくありがいたいです。
163 ＤＶＤの充実を特に取り組んでほしいと思います。
164 モダンＣＤジャズ日本歴史書を大量に仕入れて下さい。
165 新刊書籍の貸出期間をもっと短縮して回転を早くすべきと思います。
166 現在の西大寺図書館の拡充を望みます。

西大寺図書館
1 ４月から緑化フェア跡地へ移転すると聞いて、もっと蔵書も増えるかなと期待しています。
2 特に無し

3
しかたないことだが、大ホールのイベントがあるときは駐車場がよくいっぱいで、借りる時は次回にすれ
ばよいが、返却する本のある時（返却期限がその日の場合）はとても困る。（返却ポストがふだんから使
えるｅｔｃ．）

4
西大寺図書館の利用車はけっこう多いと思います。もう少し大きな図書館になればいいなと長年の願い
です！司書の方々の対応には感謝しています。いつもお世話になってます。

5 いつも利用させてもらっています。これからも頑張って下さい。
6 西大寺は閉館時間が早いのでサラリーマンは平日利用できなくて困る。時間延長をお願いしたい。
7 ふれあいセンターよりきれいで新しい本がたくさんあって、また借りたいと思う本がたくさんあります。
8 いろんな本が借りれていいです。
9 特にありません。
10 法改正によって現状と変わっているものは通常の棚にない方が探しやすい。
11 今のままでも充分満足しています。
12 十分満足している。
13 いつもありがとうございます。

14
いつも職員の方が丁寧に対応してくれるので、予約などとてもたすかっています。西大寺図書館がもう少
し広くなるとうれしいです。

15 西大寺図書館の蔵書数がもう少し増えればありがたいです。
16 新しいＣＤをもっと予約できるようにしてほしい。
17 ありがとう。感謝しています。
18 本の中味の汚れとかに注意して手入れして下さい。気持ちが悪いです。
19 とても親切で気持ちよく利用させて頂いています。有難うございます。これからも宜しくお願いします。
20 貸出資料の延長手続きがホームページでできたらいい。

21

☆返却期限がついすぎてしまうことがあるので、返却日の何日か前にメールをしてもらえるサービスがあ
ると返し忘れも防げてありがたいです。☆図書館ホームページに新しく購入してほしい本をリクエストする
コーナーを作ってほしいです。どのような本がリクエストされているか、何人のリクエストが集まっている
かなども表示してほしいです。☆マンガ本ももっとふやしてほしいです。

22 いつやさしい対応でありがとうございます。

浦安総合公園図書館
1 トイレの入口の段差が危い。トイレが狭い。
2 新刊書を増やしてください。マナーの悪い人には厳しく注意してください
3 韓国の歴史物が少ない
4 ネットでのＡＶ索がぜんぜんできないのでもっと出る様にしてほしい
5 図書を新しいのを更に増してほしい。
6 いつも気持ちよい応対に感謝しております
7 近いこともあり、孫達ともよく利用させてもらって感謝です。他からも、とり寄せてもらえて便利です。
8 １年以内の本が多くほしい

9
県立図書館などからも本を取り寄せることができるということは知りませんでした。レファレンスサービス
などよくわからないことが登上した！！

10
以前、定年前位の年齢の男性が小学生が何か質問したのに対し大声で反対に文句を言っていた。公務
員にしてはあるまじき態度だった。その男性が定年して退職金を満額もらったのかと思うと今でも腹が立
つ。上役の教育に疑問に思う。

11 中区内に図書館がないので作ってほしい。



12 インターネット接続ができると調べものがよりしやすく、便利になる！（浦安図書館で）是非御理解下さい

伊島図書館

1
幸町図書館もそうですが、バックの書棚にぎっしりと予約？の本がありますが、いつ見ても一杯です。取
りに来られないのでしょうか。一定期間を決め、過ぎたら、解除すれば良いと思います。

2 庭瀬近辺に、子どもが自転車で行けるような、図書館を作ってほしい。

3
いつもお世話になって楽しみの１つです。新刊本を予約できるシステムは本当にありがたく思っていま
す。

4 もう少し開館日をふやして欲しい
5 大へんたのしく利用させて頂いています

6
図書館は、我が家の生活において欠かせないものです。又、司書の方の助言やサービスも、とても満足
しています。ゼヒ、図書館がこれからも市民の教養の一部の財産として、地域に貢献できる施設でありま
すように！！

7 学習室、書き物のできる部屋の開放。（三学ぱるにあるが、ここにもあると便利です。）

8
・ホームページからの予約冊数が１日５冊迄なのをもう少し増やして欲しい。・在庫のある本の予約を
ネットでできるようにして欲しい。

9 現場の人は忙しいのに本当によく対応して下さり感謝している。岡山の図書館のすばらしさを感じる。
10 利用者端末からも他図書館在書本の予約が出来るようになるととても助かります。
11 京山公民館図書館にＣＤ、ビデオ、ＤＶＤなどを置いて欲しいです。狭くて場所がないのは分っています

12
少人数ですごく忙しそうにされているので、職員の増員などを考えてあげたらよいと思います。図書館が
あるのはとてもありがたいので、早く東方面にも建設してください。

13
いつも親切に本をさがして下さってありがとうございます。小学生はなかなか平日来れないので、何をよ
めるのか、興味があるのか、今よんでおくのが必要なのかがわからなくて、助かってます。

14
新刊の予約をお願いしてもかなり早く手に入るのでとても助かっています。家には全ての本を収納する
スペースがないので本当に感謝しています。

15 絵本の充実や休館日が少なくなること
16 （欄外裏面に記載あり）存庫の図書は予約できないので不便です。
17 いつもありがとう

18
いつも図書館の司書の方が親切に手続きをしてくださいます。借りたい本（ジャンル）を探していて、「他
にもこんな本がありますよ」とすすめて下さったのが、嬉しかったできごとです。いつもありがとうございま
す。

19 いつも楽しく利用しております。

20
小さい図書館ですが、何かとそろっていて便利なので通っています。これからもいろいろな企画お願いし
ます。

21 いつも迅速に対応して頂いており、大変ありがたく思っています。

22
職員の皆様・・・いつもお世話になっております。とても親切にしていただいているので感謝しています。
これからも宜しくお願いいたします。

23
購入ができない種類の本についての説明をよくわかるようにお願いしたいです。リサイクル本など、図書
館の場を提供して市民の間の譲渡ができればいいと思います。

24
伊島図書館さんは親切です。聞くと即答されますので「プロだなあ」といつも思います。こういう人材は大
切になさってください。本は買えますが、人は買えませんし、育てる人も時間も必要ですから。

25 伊島図書館にもＣＤ、ビデオ、ＤＶＤを置いて欲しい（ワガママですネ！）
26 移動図書を子どもが借りに行ける時間にしてほしい。前住んでいた所では１６：３０頃きていた。
27 インターネット予約で、図書館に在庫があっても予約できるようにしてほしい。
28 書庫に入って借りたい本を探すことはできないですか？自分で貸し出しの手続きをしたいです。
29 図書館は住民に必要な公共サービスです。図書館員の努力に期待しています。

30
ホームページからの予約は、現在在庫なしのときだけ可能なので、不便です。本棚に並べられている分
類を、児童書、絵本は県立と同じ作者別にしてほしい。県立図書館の本を伊島図書館でうけとれるよう
にしてほしい。

31 高齢者にも丁寧に親切にしていただき感謝しています。
32 歩いていけるところに図書館ができてほしい。
33 たいへん気持ちよく利用しています。
34 家族で図書館にくる日がみんなたのしみです。
35 予約本が来たら、きちんと連絡下さりありがたい。
36 ほぼ満足しています。節約の為本が買えません。これからもよろしくお願いします。本を増やして下さい。
37 ←（Ｅ－２）子どもの分だけ
38 開館時間が３０分程早くならないだろか？
39 大声で母親同士がしゃべったり子供が走ってもほたらかし。図書館だという事を教えてあげては。



40 いつも親切な対応ありがとうございます。

41
読みたい本をお金がなくても読むことのできる機会を図書館は与えてくれ本当に助かっています。図書
館が充実していることは市民の財産だと思います。経費面等厳しいこともあると思いますが存続していく
ことを切に願っています。

42
京山は図書館ではなく公民館だと思う事にした。子供連が多く夏は涼しいし冬は暖かいので何か目的が
ちがう様に思う。親が子供をしかる時を見た事がない。土、日、祭日は親のたまり場になっている。来館
する時は時間をはずして利用致します。

43 皆さん親切な方ばかり！！敬意を表します。感謝しています。

建部町図書館
1 いつもきれいでよろしい。がんばってください。またよろしく。
2 老人向けの本の充実をお願いしたい。
3 ＤＶＤを充実してもらいたい。”百聞は一見に如かず”

4
いつも図書館司書の方には本をさがしてもらったり本を紹介してもらったり、とてもお世話になっていま
す。図書館に来ることが楽しみです。ありがとうございます。

5
生活がうるおいます。建部町も岡山市立図書館の本が借りられるようになってうれしいです。インター
ネット予約、ありがたいです。市内の図書館、どこで借りてどこに返してもいいのがありがたいです。

6 家が近いので大変助かっている（利用する際）。現在の在庫で自分の場合は充分間にあっている。
7 良く利用させて戴いて居ります。親切に対応してくれますので、楽しんで行って居ります。
8 岡山市になり本が増えて嬉しいです。

御津図書館

1
自宅の本棚のように読みたい本を見つけて利用しています。様々な人のニーズに応えていくのは大変だ
と思いますが、今後ともよろしくお願いします。

2 とても有難いと思います。

3
旧町時代にあった調べるための本がいつの間にか少なくなったように思います。旧町時代の通りに戻し
てもらいたいです。

4 いつも協力いただいてありがとうございます
5 別に不満はありません。
6 新刊書の案内を利用者に紹介
7 図書館は生活の一部になっています。子どもも私も多くの本に接することができて楽しいです。

8
子供のスペースとバリアが無いため、時折子供の声に苛立つ時がある。椅子の移動の際出る音（利用
者がもう少し気を遣ってくれたらと思う事がある。）※キャスター付きなら音は出ないかも・・・。

9 他の図書館の資料を届けてもらえるようになって、便利になったと思います。

瀬戸町図書館
1 読書をしている時、受け付けの人の℡の声が大きかったり・・・気になります。
2 図書館の席を増やして、利用できる人を増やしてほしい。
3 席がもう少しほしい。
4 特にありません。
5 本や雑誌の充実をお願いします。
6 いつもお世話になっています。今後ともよろしく。
7 図書探しなど気軽にお世話いただきありがとうございました。

8
赤磐市が急に岡山市民をうけ入れなくなり、岡山市となった近い瀬戸へこれてよかったです。たくさん予
約をしていますが入るのがいつも楽しみです。もっと駐車場が広くて近くだとよい。

9 とくにない
10 この年令になるまで図書館を利用した事がなく興味がわく。

11
D-1⑭の補足！特にGWやSWなどの連休が続くとその翌日も含めてずーっと閉まりっぱなし！！不便こ
の上ない！県立図書館を見習うべし！とにかく閉館日が多すぎる！！

12 家から近いので足を運びやすい。子どもの本がさがしやすいです。
13 借りられる日数をもう少し長くして欲しい。
14 平日よりも休みの日にあけてほしい（父が）。

15
南方入口を使用させてほしい。マンホール危険！！のはり紙はいらない。コーナーを置いていれば通り
ません。

16
赤磐図書館でも貸出をしていただきたい。本をかりた代名をみて図書館の人に変なかおされてこの
人・・・と思うようなかおされた。



灘崎町図書館

1
書店の様に本当に簡単な手書きPOPなどをつけてもらえれば前調べなしで本を選ぶ際にとても助かりま
す

2 貸出し冊数を少くして（従って期日の短縮）冊書紙の盾還をよくする様にお願いしたい
3 新刊等入れてほしい。本の数多くしてほしい。
4 短歌の雑誌や本、歌集をもっとそろえて欲しい
5 とてもきれいで本などが探しやすいです
6 いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。
7 品揃え（本）の充実
8 もう少し長い時間して欲しい。例えば18：00位迄

9
・休日の読み聞かせが月に1～2回あったらいいなと思います。（子ども向け） ・DVD視聴が（プロジェク
ターを使った）月1～2回あったらいいなと思います。 ・（行事のないようにあわせたもの）今ならクリスマ
スとかお正月にむけてとか。 ・折り紙あそびなども教えて頂ければ図書館がもっと身近に感じます。

10 図館員の方優で言ふ事ありません
11 読みたい本も借りられてうれしいが作家によっては数が少なく棚に本がさっぱりない所が淋しいです
12 HPで予約するとき、貸し出されていないと予約できないのは不便
13 ビデオ、DVDなどが更に充実すると有難いと思います。

14
いつもきれいに整理整頓され職員さんも親切に対応して下さり図書館へ行くのを楽しみに伺っておりま
す

15

南区灘崎町図書館を利用していますが、不明な点は職員に聞きます。いつもテイネイに教えてくれます
ので調法しています。私は戦争物、西部劇等が好きですのでDVDの本を見て予約紙に書き、お願いして
いますが、見落とした物があるかも知れません。そこで戦争物・西部劇等を別に１冊作ってもらえれば助
すかります。宜しく御検討を。

16
延長で4週間かりれますが、長編の本で読みきれないときに（予約がなければ）是非あと2週間くらい再
延長ができればと思います。一度かえしてまたかりるのはとても不便です。よろしくお願いします。


